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車を運転していると夕方には西日が眩しく感じるようになりました。日もどんどん短くなり、夕方５時ぐ

らいになると、すっかり辺りは暗くなってしまいます。新型コロナがようやく一段落したと思ったら、イン

フルエンザが待っていたかのように猛威を振るっています。長後中学校はひとまず落ち着いたようですが、

まだまだ感染対策は必要なようですね。 

１０月１９日（木）、湘南台市民シアターで長後中学校合唱コンクールが行われました。初めての合唱コン

クールはどうだったでしょうか。ステージの上で緊張もあったと思います。リハーサルからくらべると、ど

のクラスも上達していて甲乙つけがたい出来映えでした。さて、今回の合唱コンクールでみなさんは「自分

たちが勝つことができる」と自信を持ってのぞむことができたでしょうか？実はこのことがとても大切で、

必ずしも勝利するとは限りませんがそれを感じて取り組むことに大きな学びがあるのです。勝利すれば自分

たちのやってきたことが正しかったと嬉しく思い、そうでなければ届かなかった悔しさに涙があふれるもの

です。ですが、そのためには勝利を信じて本気で作り上げることが必要です。合唱に限らず何かを作り上げ

ようとするとき、初めから最後まで楽しく、順調に…なんて何か嘘くさい感じがしませんか。本当に良いも

のを作るには、言いたくないことも言わなくてはならない敵役になる人が必要なものです。皆さんのクラス

にもいたのではないでしょうか。お互い本音でぶつかり、もめたりしながら何かを作る。本気の体験には、

苦しさや悔しさが、楽しさやうれしさの対極に必ずあるはずです。クラスみんなで作り上げた合唱は、技術

的なものだけでなく、辛かったけれどやり遂げた喜び、そんな価値のある経験になったと思います。合唱で

作り上げたクラスの団結や絆を活かし、強く逞しい長中生を目指して欲しいと思います。 

結果は次のようになりました。 

 

最優秀賞 「Song is my soul」（１２組） 

 

＜みんなのコメント「合唱コンクールを終えて…」＞ 

 

僕は、「unlimited」の伴奏者でしたが、今回の合唱コンクールで 

感じたことがいろいろありました。一つ目は短期間で団結力が良くな 

ったことです。最初はみんな練習が思うようにできなかったのです 

が、最後の方は、自分からテキパキと動き、誰かがアドバイスをする 

と、すぐ楽譜に書き込んだり、しっかり聞いてすぐに実行したりとこの 

短期間で大きく変わったことがすごいと感じました。二つ目は、一人 

ひとりががんばっていたことです。指揮者やパートリーダーは、中心 

になってアドバイスをおくり、他の人たちも良い歌にしようとがんばっていたので僕も頑張ろうと思いました。僕は夏休 

み前から練習していたのに、本番間違えてしまったのでとても悔しかったです。 でも、みんなの歌に助けられて、とて 

も良い合唱になったと思います。最優秀賞はとれませんでしたが、最高な合唱だったので満足です。 

                 11組      

 

           

合唱コンクールの結果発表のとき、私は少し涙を浮かべていま 

 した。やっぱり、クラス全員で頑張ってきたから最優秀賞をとりたか 

 ったです。この気持ちは私だけではなく、きっとクラス全員が思って 

いることだと思います。私はソプラノのパートリーダーでした。最初 

のうちは指示も思い通りにいかず、不安になることもたくさんありま 

した。でも、練習を重ねていくうちに、みんなが練習方法を出してく 

れたり、みんなで協力して練習することが増えていきました。指示を出したり、何かを教えることが苦手な自 

分がみんなのおかげでパートリーダーの仕事を楽しいと思えることができました。ソプラノだけでなく、他の 

パート、指揮者や伴奏者、そして金子先生、クラス全員が全力でやっていて、練習一つ一つが幸せで楽しい 

空間でした。                                            11組  

 

みなさん合唱コンクールお疲れ様でした。七月頃に指揮者 

として練習が始まりましたが、最初の頃は声も小さく、本番を 

迎えられるのか不安でした。ですが、本番に近づくにつれて 

声も出るようになり、ハモりもきれいになっていきました。合 

唱コンクール当日、会場に入るとその広さに圧倒され緊張で 

倒れそうでしたが、本番中のみんなの歌声と気持ちのこもっ 

た表情に後押しされ最後まで指揮をすることができました。 

最優秀賞をとることができたのは、パートごとに話し合い、意見を出し合って練習することで団結力が強く 

なったからだと思います。これからもみんなで団結して色々なことに挑戦していきたいと思います。二組の 

みんな、先生、ありがとうございました。                         １２組  

 

自分は、合唱コンクールのピアノ伴奏を経験したことで、いくつか 

の気付きがありました。１つ目はクラスの皆をまとめることの大変さ 

です。練習内容をパートリーダーや指揮者と沢山話し合って決め、 

それでも思うように練習が進まなかったりしたことが何度もありま 

した。２つ目は、練習と本番の違いです。練習でも、間違えてはいけ 

ないということは普段から意識していて、ある程度の緊張感はあっ 

たと思うのですが、本番は練習と段違いの緊張感がありました。 

       それでも弾ききれたのは、沢山の練習の成果だったとおもいます。この経験を今後の生活や、来年の合唱 

コンクールに生かしていきたいです。                          １２組  

 

 

最初はふざけて練習する人が多く、とても不安でした。 

ですが、練習を重ねるごとに、自分もみんなも「最優秀賞 

をとるぞ！」と気合いを入れて頑張るようになっていきまし 

た。今でも最優秀賞をとれる力はあると思っていますが、結 

果はそうはいきませんでした。私はこの合唱コンクールで 

たくさんのことを学ぶことができました。自分が合唱実行 

委員になったのは、初めてのホール開催なので 1年生だけでなく先輩たちにとっても思い出に残るものに 

したかったからです。実行委員になって、準備や片付け、色々な裏方の仕事をやって、みんなには見えない 

けれど頑張っている人がいることを知りました。他の行事でもそのことを忘れずに精一杯頑張りたいと思い 

ました。                                                  1３組  
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合唱コンクールが終わって、合唱曲決めから放課後の練習、実 

行委員の集まりなど様々なことがよみがえってきます。特に放課 

後の練習のときはふざけてしまう人がいて大変でした。ですが、パ 

ートリーダーや学級委員など多くの人に助けてもらいながら頑張っ 

てきました。学年リハーサルのときも、準備で分からないことがあ 

っても先輩や先生方に優しく教えてもらってなんとか無事に終え 

ることができました。今まで支えてくれた人たちには感謝しかあり 

ません。この合唱コンクールを通して学んだこと、先輩や先生方から教わったことを忘れずに、来年はもっと良 

い合唱コンクールが作れるようにしていきたいです。          1３組  

 

合唱コンクールが終わって思ったことは、合唱実行委員に 

入って良かったということです。最初は入ったばかりで何をし 

たらいいか分かりませんでしたが、日がたつにつれて、部活 

に参加できなかったり、練習場所を間違えたり、リハーサルで 

のトラブルなどちょっと面倒だなと思うところもありました。で 

すが、合唱コンクールの仕事は楽しくて、合唱コンクールが終 

わって寂しいと感じている自分がいることをふまえると、僕は 

やっぱり合唱実行委員に入って良かったんだと思います。       １４組  

 

 

今回は僕にとってとても良い合唱コンクールでした。自分 

たちのクラスは、明るくて元気なクラスのイメージで「怪獣の 

バラード」を選びました。歌が決まったのは良かったのです 

が、一番苦労したのは練習でした。歌の後すぐに走り回った 

り、しゃべってしまったりととても大変でした。自分はパートリ 

ーダーなのでまとめる必要がありますが自分はそういうこと 

に苦手意識がありました。でも今はやって良かったなと思っ 

ています。まとめることは難しかったですが、いつもそういう役割をしている人の気持ちがわかった気がしたか 

らです。この経験をしたことで他の人をまとめることに興味を持てたので、また機会があったら今回の反省を 

もとにつなげられたら良いなと思いました。                 １４組  

 

 

新生徒会役員が決まりました！ 
10月１７日（火）に生徒会役員選挙が行われ、１年生からは、 

井上 陽太くん（11組）、入澤 柚葵くん（1１組）、佐藤  

悠稀くん（1３組）、飯野立暖さん（14組）が立候補し、信任 

を受け新生徒会本部役員として活動することが決まりました。４ 

人ともに「長後中学校をさらに良い学校にしたい」という強い思 

いをもって立候補したことをとてもうれしく思います。立会演説会 

では、生徒会役員として取り組む決意や思いを全校生徒の前で 

堂々と述べ、素晴らしい演説をしていました。新本部役員のみな 

さんには仲間からの信頼を力として、長後中の生徒会活動がより一層活発になるよう頑張ってほしいと思い 

ます。さて、生徒会は生徒会本部だけで運営しているものではありません。みなさん一人ひとりも生徒会の一 

員です。“みんなが過ごしやすく豊かな”学校を創っていくためには、長後中生徒全員の協力が必要です。様々 

な個性や考えを持った人がいる学校で、みんなが楽しいと思える学校とはどんな学校でしょうか？新本部役員 

のみなさんと協力して、この問いを一緒に考えていってほしいと思います。 

◎１１月の予定    

 日 曜 行事予定 給 日 曜 行事予定 給

1 水 3年進路保護者会 ○ 17 金 ○

2 木 ⑤⑥いじめ防止教室 ○ 18 土

3 金 文化の日 19 日

4 土 20 月 ○

5 日 21 火 後期中間テスト（理、英、社） ×

6 月 ○ 22 水 後期中間テスト（国、数、学活） ×

7 火 ○ 23 木 勤労感謝の日

8 水 ○ 24 金 ○

9 木 市内ダンス交歓会 ○ 25 土

10 金 ○ 26 日

11 土 27 月 ○

12 日 28 火 ○

13 月 ○ 29 水 専門委員会 ○

14 火 ○ 30 木 5時間授業 ○

15 水 ⑤研究授業（１２，１３組） ○ 1 金 評議委員会 ○

16 木 ○ 2 土

＜１２月の予定＞※変更がある場合があります。
　◆　４日（月）　　　　八ヶ岳体験教室保護者説明会
　◆　６日（木）～１２日（火）　　　三者面談
　◆２３日（土）～１／８日（月）　　冬休み


